## importancia del

1

Comprensión lectora: Al ver una obra de teatro, los estudiantes pueden experimentar la historia de primera mano y comprender mejor los personajes y sus motivaciones.

Expresión oral y escrita: Al participar en una obra de teatro, los estudiantes tienen la oportunidad de practicar hablar en público, escuchar activamente y escribir diálogos.

En el contexto de la convivencia escolar, el teatro puede ser una herramienta valiosa para promover el respeto, la tolerancia y la resolución pacífica de conflictos.

El teatro es una herramienta valiosa que puede ayudar a los estudiantes a aprender y crecer. Es una forma divertida e interactiva de desarrollar habilidades importantes que serán útiles en la escuela y en la vida.



El teatro es una herramienta poderosa que puede ayudarnos a aprender y crecer como personas. Es una forma de arte que nos permite experimentar el mundo de una manera nueva y emocionante



Toda la magia del teatro en tu colegio. ¡vive!, junto a tus alumnos la magia del teatro en tu escuela o en tu sala de clases con obras propias y con temas valóricos.



+56963117274 contacto@supera.cl www.supera.cl





Educación

# TEATRO & CONVIVENCIA ESCOLAR

Corporación Supera





#### Razones para llevar el teatro al colegio.



las obras realizadas son de autoria propoia



Interacción con los alumnos: Los actores tienen la oportunidad de interactuar directamente con los alumnos, lo que permite una mayor participación y comprensión de la obra



Continuidad del trabajo: La actividad adosada a la obra de teatro puede realizarse de manera correcta sin perder continuidad en el trabajo.



Adaptación a la realidad: Las obras se pueden adaptar a la realidad del establecimiento educacional, lo que permite que sean más relevantes y significativas para los alumnos



Mayor seguridad: Al no haber traslado a otro recinto, los alumnos se sienten más seguros y cómodos.

Contamos con un equipo de profesionales experimentados en el ámbito del teatro y la educación, que están comprometidos con el desarrollo integral de los alumnos.



### N4eStro programa

Nuestro programa consiste en llevar el teatro a la sala de clases, desde los alumnos de kínder con cuentacuentos y actividades de apoyo para el entendimiento de la obra y del valor a trabajar, como desde 2do básico a 5to básico obras de teatro en sala para poder dar a conocer temáticas de convivencia escolar.

#### Nuestros objetivos en la actividad

- Promover el aprendizaje significativo a través del teatro.
- Desarrollar las habilidades sociales y emocionales de los alumnos.
- Contribuir a la formación de ciudadanos responsables y comprometidos con su comunidad.

Si estás interesado en conocer más sobre nuestro programa, contáctanos.

¡Te esperamos!



En el contexto actual, el teatro no solo se percibe como un medio de entretenimiento, sino también como una herramienta educativa invaluable. El reconocimiento por parte del Ministerio de Educación de Chile en 2016, al integrar el teatro como asignatura obligatoria en el Currículum Nacional de Educación Básica y Media, refleja la comprensión de que esta forma de arte contribuye significativamente al desarrollo integral de los estudiantes.

 obras convivencia escolar con tematica de bullying, respeto, compañerismo, elegir el futuro, autocuidado, entre muchas otras.

